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El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Pamplona ha presentado a la Comisión de
Urbanismo del próximo 30 de noviembre una Declaración solicitando toda la información sobre el Foro
de derechos de los animales de Pamplona y el futuro animal del Parque de la Taconera, en lo que
respecta a temática, composición, competencias, finalidad, cronograma de actuación, así como
contrataciones y costes del mismo. Y que no se adopte ninguna decisión sobre el futuro de los animales
en el Parque de la Taconera, ni sobre ningún aspecto trascendente sobre las especies animales de la
ciudad, sin tener previamente en Comisión toda la información y debate oportuno al respecto.

Nuevamente hemos tenido conocimiento de una iniciativa municipal relevante  únicamente a través de
los medios de comunicación. Se trata, en este caso, de un foro organizado desde el Área de Movilidad
Sostenible y Medio Ambiente del Sr. Cuenca, sobre derechos de los animales de nuestra ciudad, y la
gestión y futuro de las especies animales en el Parque de la Taconera.

Ya a comienzos de este año, desde nuestro Grupo Municipal expresamos nuestra oposición a adoptar
cualquier decisión drástica y unilateral sobre el futuro de los ciervos y de cualquier otra especia animal
en el Parque de la Taconera, sin que se ofreciera la debida información y debate previo en la oportuna
Comisión Municipal.
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Hasta donde hemos conocido, el concejal Cuenca habría organizado dicho foro con un dinamizador
contratado desde su Área, sin que tampoco tengamos conocimiento de dicha contratación. Como
tampoco sabemos la temática que abarca ya que, más allá del futuro de la presencia animal en el
Parque de la Taconera, se podría estar debatiendo sobre otros temas, algunos tan trascendente para la
ciudad como la tauromaquia No queremos ni pensar que el futuro de la misma dependa del concejal de
Aranzadi.
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